

2025年1月度のボーイスカウト福岡第14団の報告について

1 ボーイ隊

○ 日時：1月26日（日） 月の輪ハイキング 光明寺近郊

新年度ボーイ隊に上進するカブスカウトを招いて、課題に挑戦しながらハイキングをしました。カブスカウト達は、ボーイ隊の活動を体験する良い機会になったようでした。



2 カブ隊

- 日時：1月19日（日）
- 場所：やよいの風～飯盛神社
- 内容：手旗で暗号
- 目的：神（仏）をうやまう。今年目標をたてる。

新年の初の隊集会是初詣、今回は飯盛神社へ行きました。近くのやよいの風公園に集合して、まずは手旗の暗号を解きます。リーダーが打つ手旗の数字を読んで、解読表をみながらカタカナへ変換します。

手旗の文字変換はボーイスカウト隊の分野ですが、カブスカウトたちも手旗の数字に慣れてきたので、背伸びをした活動となりました。そのあとは飯盛神社まで歩き、参拝をしました。神社は参拝客も多かったですが、その中で手水の手洗いのやり方を聞いたり、全員でお参りしたり組長を先頭にスカウトらしい活動ができました。



素焼きの玉に厄を込めて叩き割るという行事にも参加し、心はれていざ飯盛山へ。

6合目付近の絶景ポイントで各自今年の抱負を大声で叫びました。下山の途中でやった「かみさまおねがい」ゲームがとても盛り上がりました



3 ビーバー隊

○ 日時: 1月12日(日) 新年初集会 於 脇山野営場

令和7(2025)年最初の集会は団の全員が集まる集会です。年賀状を通じてスカウトに「隊長からのミッション」を提示し、新年初集会でスカウトに回答してもらうのが恒例行事になっています。今年もスカウト1人ひとりにそれぞれ2文字ずつ書いて送り、当日A4判の紙に書いてきてもらいました。書いてきてもらった文字を集めて並べ替えると、今日のビーバーの集会での活動内容が出てきました。出てきた文字は「はつもうで」。ということで、近所の八幡宮に初詣に行きました。八幡宮では、スカウト1人ひとりが今年1年頑張りたいことを神様と仲間達そして保護者の前で発表し誓いました。それぞれの抱負が達成できることを願います。ちなみにもう1つのキーワードは、今年創立100周年を迎えるボーイスカウト福岡県連盟にちなんで、「県連百周年」でした。

今年は巳年。スカウト達が一皮も二皮も剥けてより一層たくましく成長し、またさまざまな変化にうまく適応できるような活動を展開してまいります。





○ 日時: 1月26日(日) スカウトゲーム 於 山ノ鼻古墳公園

1月2回目の集会は、施設都合により当初予定していたアイススケート体験から予定を急遽変更して、月例の公園清掃とスカウト技能のゲームを行いました。

スカウティングの古典『隊長の手引』にも著されているミニゲームを少し行った後、月例の公園清掃を行いました。その次は「暗号解読」です。清掃の間に隊長が見つめてきたという暗号文を解くと、それは今日3つ目の活動の「宝探し」のヒントになっていました。

暗号文のヒントで示唆された場所に行ってみると、そこにはお宝アイテムが！！

写真を撮る間もなくスカウト達は副長たちのいるベースに走って戻り、報告していました。

「暗号解読」や「宝探し」はスカウト達が大好きな「観察と推理」のカテゴリの活動です。ビーバー部門でしかできないような工作や遊びの他、これら初歩的なスカウトスキルを取り入れた楽しい活動を今後も展開していき、スカウト達の意欲的かつ自発的な上位部門への上進につなげていきたいです。

以上